

Las entidades "El Taburete", "Triángulo III" y los talleres ubicados en Nadales, fueron las primeras organizaciones en crear Colectivos Laborales Agropecuarios como nueva forma de gestión y comercialización de la Agricultura.

La decisión responde a la estrategia del país de otorgarle mayor autonomía a las entidades y a través de la gestión que ellos mismos sean capaces de hacer, obtener beneficios económicos a favor de los trabajadores.

A partir del momento de la firma del documento, las entidades laborales gozarán de una independencia donde eficiencia, responsabilidad y calidad con el mínimo de materias primas y personal, serán los propios decisores de sus producciones y cómo insertarlas en el mercado para obtener el máximo de rendimientos.



# LA CREACIÓN DE LOS COLECTIVOS LABORALES AGROPECUARIOS YA ES REALIDAD EN CAMAGÜEY

Última actualización: Lunes, 20 Diciembre 2021 10:40

Visto: 879

---



# LA CREACIÓN DE LOS COLECTIVOS LABORALES AGROPECUARIOS YA ES REALIDAD EN CAMAGÜEY

Última actualización: Lunes, 20 Diciembre 2021 10:40

Visto: 879

---

